

1. September 2020

September-Energien

Meine Kinder, mit dem heutigen Tage ändern sich auch wieder die Energien, in diesem sehr turbulenten Jahr 2020. Der Körper passt sich in der Regel aber schnell an, da der September gespickt mit hohen Energien daherkommt und jeder Mensch, der im September geboren ist, weiß ein Lied davon zu singen, dass er als Mensch anders ist, als die anderen Menschen, die nicht im September geboren wurden. Einige von euch haben auch diese September Geburtsenergie in sich und mussten schon in früher Kindheit sehr oft spüren, dass sie anders sind, als ihre Mitmenschen. Das trifft aber vermehrt auf Menschen zu, die sich für geistige Themen oder die Gesundheit interessieren, denn dort liegt der Fokus höher, als in anderen Monaten des Jahres. Wenn ihr diese besonderen September-Energien für euch, eure Gesundheit und allgemein für positive Dinge nutzen möchtet, dann betet regelmäßig mit Mir im innigen Gebet und sagt dann außerdem: Danke, danke, danke geliebter VATER, dass ich jetzt auch alle Energien von Dir eingestrahlt bekomme, die mir gut tun und die ich liebevoll mit meinen Mitmenschen über das innige Gebet und die Lichtsendungen teilen kann. Amen.